
 

第 1654 回例会 2022・3・1             ﾆｺﾆｺ 23，000 円  累計 360,400 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

皆様こんにちは。新年会には会員の皆様、所沢市

副市長の中村様：衆議院議員の柴山様と多数の方の

参加を戴き無事に開催することが出来ました事に

感謝を申し上げます。新型コロナウイルスの感染状

況に苦慮しましたがまだまだ予断を許さない状況

が続きそうです。引き続き予防に専念しましょう。 

今日は、慶応大で、人口多能性細胞（iPS 細胞）か

ら作った神経のもとになる細胞を脊髄損傷患者に

移植する臨床実験を開始したと発表しました。世界

初の治療で、昨年 12 月に 1 人目の患者に移植手術

が行われました。経過は良好で今年 1年かけてリハ

ビリを進めながら安全性や有効性を検証するそう 

 

 

 

 

です。 

脊髄損傷の新規患者は国内では年5000人ほどで、

慢性期の患者は 10 万人以上いるとされるが根本的

な治療法はないとされているそうです。 

さて、一方では白血病などの患者の治療で、骨髄

などの提供を仲介する「日本骨髄バンク」が昨年 12

月で設立 30周年を迎えたそうです。これまでに 

実施できた非血縁者間の移植は 2万 6000件を超え 

ているが、移植を望みながらも受けられない患者は

少なからず存在するようです。 

実は、私も 30 年前に骨髄バンクに登録しました

が当初骨髄を必要とする患者とHLA型（白血球の型）

の合う患者さんがいませんでした。 

きっかけは、母が脳梗塞で倒れて入退院を繰り返

しているときに、入院中のベットの脇で 24 時間介

護してくれるヘルパー（家政婦）さんなど医療関係

者の方たちに大変お世話になったのですがお返し

することがなくて考えているところにテレビでの

広報が目に留まりました。当時は「介護制度」が 

まだスタート前で地方から働きに来た「ヘルパー」

■出席報告 

月 日 1/18 

会員数 34 

出席者 27 

出席率 79.4% 

前回修正 ― 

会長の時間        師岡 友次 

宮崎 光正 

室伏 秀樹 

本橋 正夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

3/1  卓話予定 

3/8  卓話予定 

3/15  卓話予定 

3/22 例会取消 

3/29  例会取消 

2.３月会員誕生 

室伏 秀樹 山田 富男 髙橋 和男 

深井紀美子 須澤 一男 木下精基 

    2 月ご夫人誕生 

髙橋松代 和記美奈子 師岡修子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



さんに大変お世話になりました。北は青森、南は沖

縄から近くでは飯能の原市場からで皆様が年配（女

性）の方でした。 

当時は最初のドナー登録（説明：登録：採血）か

ら4段階のプロセスを踏んでと提供となると採取の

ための入院（3泊 4日）と前後の 1週間が必要にな

る事が問題になってきていました。「ドナー休暇制

度」は「育児・介護休暇」とは少し低い優先順位に

なるのかもしれません。 

 

       ハイライト 米山 262 

       NPO 法人 21 世紀のｶﾝﾎﾞｼﾞｱを支援する会 会報 

       ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信 地区決算報告 増刊号・1月号 

       週報・・・・新所沢 RC 

 

 ニコニコボックス     栗原 和明 

師岡 友次 新年会  無事に出来ました。有難うご

ざいます。 

小久保 昇 新年会の御利用有難うございました。 

本橋 正夫 ｸﾗﾌﾞ協議会です。師岡年度 後半 ｶﾞﾝ

ﾊﾞｯﾃ下さい。応援します。 

恒良 裕子 2022 年 皆様 健やかで楽しい一年

となります様 よろしくお願い致しま

す。新年会、ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰ 欠席 

内野 忍  先週の新年会 欠席してしまいすみま

せんでした。 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

  石井 實さん・北田 満亜希さん 

 

 

 

         ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長     内野 忍  

ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会委員長の内野です。途中ｺﾛﾅ

により休会が続きましたが、無事に親睦担当による

ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰ、新年会のｲﾍﾞﾝﾄを行

うことができました。親睦委員の皆様ありがとうご

ざいました。 また、出席・ﾆｺﾆｺにおきましては、

引き続き皆様 ご協力をお願い致します。ｸﾗﾌﾞ会報

につきましては、毎週ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞにて週報を掲載して

おりますのでご覧下さい。ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑにおきましては

会員の皆様のお知り合いで、卓話講師をしていただ

ける方がいらっしゃいましたら、ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員にご

紹介をお願い致します。師岡年度も残り半期になり

ましたが、宜しくお願い致します。 

         親睦委員長           金岡 悟 

親睦委員長の金岡です。よろしくお願いします。 

今年度はコロナ禍でのスタートでしたが、この上

半期では７月のスターティングパーティー・１１月

秋のゴルフ大会・１２月のクリスマスパーティー・

そして先週の新年会と、規模や時間帯を変えるなど

してまた、皆様に感染予防のご協力をしていただき

ながら何とか無事に終えてきたと言う印象でござ

います。その節はご協力ありがとうございました。 

 幹事報告     幹事 本橋 源太郎 

クラブ協議会 



残り半期は、春のゴルフ大会・親睦旅行・エンデ

ィングとございますが、それぞれの行事が少しでも

例年通りの楽しい行事ができる様願い企画してい

きたいと思いますので今後もご協力のほどよろし

くお願い致します。 

 

         ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長      石井 秀夫 

 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長の石井です。昨年は前半に休会が

続きましたが、後半から盛り上がってきました。し

かしながらここのところｺﾛﾅ禍で心配しているとこ

ろです。あと 10回くらいの卓話の時間となります

が、皆様の御協力をいただき、有意義な楽しい卓話

になるよう努めて参りますので、どうぞよろしくお

願い致します。伝統芸能の演芸会なども、前月に続

き予定しておりますので、楽しみにしていただきた

いと思います。 

         会員増強委員長      恒良 裕子 

 会員増強委員会は、8月 7日（土）12月 12日（日）

と 2 回にわたり増強ｾﾐﾅｰが開催されました。 又、

昨年の例会において、本橋 正夫副委員長より、候

補者紹介の用紙を皆様にお配りして、西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

の良いところも挙げて会員増強のお願いをさせて

頂きました。会員数が多いほどいろいろな行事や奉

仕活動が行えます。ぜひ 新たな会員さんの候補者

がいらっしゃいましたら情報をお寄せ下さい。 皆

様に所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞを盛り上げて頂きます様心よ

りお願い申し上げます。 

         奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長   堀江 大 

 ﾛｰﾀﾘｱﾝの大切な奉仕活動が残念なことに実行で

きていません。せめて春過ぎには炉辺会議を開きた

いと思います。 

         財団・米山 副委員長  大舘 信夫 

                 

まず継続事業として行っている「子供と福祉の未来

館」にロータリーガーデン創出プロジェクトについ

て、担当所沢東クラブさんが地区補助金の申請を行

い、米価4,800ドルが承認され、進行しております。 

11月のロータリー財団月間 11月 30日の例会に、

地区財団委員会統括副委員長の江崎 浩史様の「世

界で良いことをしよう」という卓話をしていただき

ました。 

 

 今年度の寄付は次の方からいただきました。 

  ﾎﾟｰﾙ ﾊﾘｽ ﾌｪﾛｰ     木下 精基さん 

  ﾏﾙﾁ ﾎﾟｰﾙ ﾊﾘｽ ﾌｪﾛｰ  鈴木 真澄さん  2回目 

                  内田 学さん   6回目 

  米山功労者      室伏 秀樹さん 4回目  

 4名の方 ご協力ありがとうございました。 

 



         会場監督（SAA）     鈴木 真澄 

 

上期は例会が少なかったのですが、スターティン

グパーティーとクリスマスパーティーの開催が出

来ました。 

また奥様の参加が出来たことは大きな親睦に繋

がったと思います。 

例会の事前欠席連絡 100％を活動計画に入れて

おりますが、上期は未達でした。下期は 100％達成

を目指したいと思いますので、皆様のご協力を宜し

くお願い致します。 

 

         社会奉仕委員長            新井 孝敏  

代読 髙橋 和男委員 

 ＜活動報告＞ 所沢５クラブ共同事業、子供「と

うきち」将棋大会は、新型コロナウイルス感染拡大

防止に伴う自粛により中止となりました。 

 2021年 7月 18日にガ－デンホテル紫雲閣におい

て開催された「第 1回 社会奉仕セミナー」に出席

しました。 

2022年 1月 23日に国立女性会舘において開催さ

れる「第 2回 社会奉仕セミナー」に、師岡会長と

一緒に出席の予定です。 

以上、ご報告申し上げます。 

 

 

 

         職業奉仕委員長      木下 精基 

         代読 栗原 和明委員 

  

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会よりご報告申し上げます。本年度

は、職業を通じて色々な知識を学びたいと思います。

「コロナに負けない」を基本とし、直接的に影響を

受けている企業が行っている取り組みを知ること

で、職場を見学し、職業奉仕に活動ができれば最高

と考えます。コロナ禍ではありますが、状況を見な

がら考えていきたいと思います。 

 

         会 計            内田 学 

親睦活動委員会に大盤振る舞いをしましたが、他

の委員会会費から、帳尻をあわせます。 

 

 

今週の担当  内野 忍 

 

 

 

 

 


